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令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

 第
だい

１回
かい

八王子市
は ち お う じ し

障害者
しょうがいしゃ

計画
けいか く

・障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいか く

・ 

障害児
し ょ う が い じ

福祉
ふ く し

計画
けいか く

策定
さ く て い

部会
ぶ か い

 議事
ぎ じ

要録
よ う ろ く

 

 

日時
に ち じ

  令和
れ い わ

５年
ねん

4月
がつ

２７日
にち

（木
もく

） 午後
ご ご

２時
じ

から午後
ご ご

４時
じ

 

 

会場
かいじょう

  八王子市
は ち お う じ し

役所
やくしょ

 ８０１会議室
かいぎ しつ

 

 

出席者
しゅっせきしゃ

  日野
ひ の

委員
い い ん

、塚田
つ か だ

委員
い い ん

、山内
やまうち

委員
い い ん

、砂金
い さ ご

委員
い い ん

、土居
ど い

委員
い い ん

、鮎澤
あゆざわ

委員
い い ん

、 

佐藤
さ と う

委員
い い ん

、杉浦
すぎうら

委員
い い ん

、宮川
みやかわ

委員
い い ん

、是枝
これえだ

委員
い い ん

、須賀
す が

委員
い い ん

、角川
かどかわ

委員
い い ん

、 

恒川
つねかわ

委員
い い ん

、窪田
く ぼ た

委員
い い ん

、荒木
あ ら き

委員
い い ん

、岡村
おかむら

委員
い い ん

、百瀬
も も せ

委員
い い ん

、吉本
よしもと

委員
い い ん

、 

加藤
か と う

委員
い い ん

、山
やま

中
なか

委員
い い ん

 

欠席者
けっせきしゃ

  なし 

傍聴者
ぼうちょうしゃ

  なし 

 

1 開会
かいかい

 

2 委嘱状
いしょくじょう

交付
こ う ふ

 

3 部長
ぶちょう

挨拶
あいさつ

 

4 策定
さくてい

委員
い い ん

自己
じ こ

紹介
しょうかい

 

5 計画
けいかく

策定
さくてい

部会
ぶ か い

について 

6 部
ぶ

会長
かいちょう

の選出
せんしゅつ

及
およ

び職務
しょくむ

代理
だ い り

の指名
し め い

 

 日野
ひ の

委員
い い ん

が部
ぶ

会長
かいちょう

に、塚田
つ か だ

委員
い い ん

が職務
しょくむ

代理
だ い り

（副部
ふ く ぶ

会長
かいちょう

）選出
せんしゅつ

された。 
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7 障害者
しょうがいしゃ

計画
けいかく

・障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

・障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

について 

配布
は い ふ

資料
しり ょう

に基
もと

づき概要
がいよう

説明
せつめい

 

8 障害者
しょうがいしゃ

アンケート調査
ちょうさ

について 

配布
は い ふ

資料
しり ょう

(障害者
しょうがいしゃ

アンケート調査
ちょうさ

結果
け っ か

報告書
ほうこくしょ

)に基
もと

づき説明
せつめい

 

９ 地域
ち い き

課題
か だ い

と主要
しゅよう

な取組
と り く

み案
あん

について 

    配布
は い ふ

資料
しり ょう

 （障害者
しょうがいしゃ

地域
ち い き

自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

でとりまとめた地域
ち い き

課題
か だ い

）に基
もと

づき

説明
せつめい

 

10 今後
こ ん ご

のスケジュールについて 

    配布
は い ふ

資料
しり ょう

に基
もと

づき、今後
こ ん ご

の会議
か い ぎ

日程
にってい

、審議
し ん ぎ

内容
ないよう

について説明
せつめい

 

 

 

【各議題
か く ぎ だい

における質疑
し つ ぎ

内容
ないよう

】 

 

１ 資料
しり ょう

４にある入所
にゅうしょ

施設
し せ つ

について 

土居
ど い

委員
い い ん

：現行
げんこう

計画
けいかく

の整備
せ い び

方針
ほうしん

にある入所
にゅうしょ

施設
し せ つ

とは、施設
し せ つ

入所
にゅうしょ

支援
し え ん

を行
おこな

う施設
し せ つ

を

指
さ

すのか。それともグループホームなどの居住
きょじゅう

施設
し せ つ

を広
ひろ

く指
さ

すものか。 

事務局
じ む き ょ く

：前者
ぜんしゃ

を指
さ

すものである。地域
ち い き

生活
せいかつ

への移行
い こ う

を推進
すいしん

していく必要
ひつよう

がある

が、入所
にゅうしょ

施設
し せ つ

も一
いっ

定数
ていすう

は必要
ひつよう

であると考
かんが

えている。 

土居
ど い

委員
い い ん

：説明
せつめい

は理解
り か い

できたが、地域
ち い き

移行
い こ う

の推進
すいしん

と資料
しり ょう

にある「一
いっ

定数
ていすう

を確保
か く ほ

する

必要
ひつよう

がある」といった表現
ひょうげん

の間
あいだ

にズレがあるように思
おも

う。見直
み な お

ししてい
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ただければと思
おも

う。 

２ 計画
けいかく

の策定
さくてい

期間
き か ん

について 

宮川
みやかわ

委員
い い ん

：計画
けいかく

期間
き か ん

を６年
ねん

に変更
へんこう

するとの説明
せつめい

があったが、次回
じ か い

の計画
けいかく

策定
さくてい

は６年
ねん

後
ご

になるという認識
にんしき

でよいか。 

事務局
じ む き ょ く

：そういった御認識
ご に ん し き

でよい。計画
けいかく

の策定
さくてい

期間
き か ん

が３年
ねん

から６年
ねん

に変更
へんこう

になる

ということである。ただ、３年後
ね ん ご

に中間
ちゅうかん

見直
み な お

しを行
おこな

う予定
よ て い

である。 

土居
ど い

委員
い い ん

：国
くに

の計画
けいかく

も策定
さくてい

期間
き か ん

が３年
ねん

から６年
ねん

に変更
へんこう

になるということで良
よ

いか。 

事務局
じ む き ょ く

：国
くに

の障害
しょうがい

福祉
ふ く し

計画
けいかく

、障害児
しょうがいじ

福祉
ふ く し

計画
けいかく

に対
たい

する方針
ほうしん

は３年
ねん

のままである

が、同方針
どうほうしん

に大
おお

きな変更
へんこう

があれば、本市
ほ ん し

の計画
けいかく

も併
あわ

せて見直
み な お

しを行
おこな

う。 

宮川
みやかわ

委員
い い ん

： I C T
アイシーティ

の発達
はったつ

など時代
じ だ い

の変化
へ ん か

が大
おお

きい中
なか

、６年間
ねんかん

というのは、長
なが

すぎる

のではないのか。 

事務局
じ む き ょ く

：６年間
ねんかん

の間
あいだ

、内容
ないよう

はモニタリングを行
おこな

い、随時
ず い じ

検討
けんとう

していく。また、国
くに

の

方針
ほうしん

の中間
ちゅうかん

見直
み な お

しにおける指示
し じ

に合
あ

わせ、本市
ほ ん し

の計画
けいかく

も見直
み な お

しを行
おこな

っ

ていく。 

宮川
みやかわ

委員
い い ん

：計画
けいかく

の期間
き か ん

については、やってみないと分
わ

からないところがある。実際
じっさい

に６年
ねん

で策定
さくてい

し、良
よ

い面
めん

、悪
わる

い面
めん

が出
で

てくると思
おも

われるので、それを踏
ふ

ま

えて見直
み な お

しを行
おこな

っていただきたい。 

土居
ど い

委員
い い ん

：策定
さくてい

期間
き か ん

は、計画
けいかく

策定
さくてい

部会
ぶ か い

で変更
へんこう

できるものなのか。 

事務局
じ む き ょ く

：期間
き か ん

については、本市
ほ ん し

の政策
せいさく

会議
か い ぎ

という場
ば

で決定
けってい

しているので、６年
ねん

と

いうことで御承知
ご し ょ う ち

いただきたい。 
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是枝
これえだ

委員
い い ん

：冊子
さ っ し

も６年間
ねんかん

使
つか

い続
つづ

けるということでよいのか。冊子
さ っ し

が分厚
ぶ あ つ

くなりそうだ

が、いかがか。 

事務局
じ む き ょ く

：６年間
ねんかん

使
つか

い続
つづ

けることになる。厚
あつ

さについては、今後
こ ん ご

の検討
けんとう

内容
ないよう

次第
し だ い

だ

が、大
おお

きく変更
へんこう

する予定
よ て い

はない。 

塚田
つ か だ

委員
い い ん

：他
た

の委員
い い ん

の方
かた

も想定
そうてい

していなかったと思
おも

うが、私
わたし

も６年間
ねんかん

というのは

想定
そうてい

していなかった。私
わたし

が所属
しょぞく

する自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

でも、３年間
ねんかん

と説明
せつめい

してしまった。 

事務局
じ む き ょ く

：計画
けいかく

を策定
さくてい

して、６年間
ねんかん

そのままの内容
ないよう

ということではない。６年
ねん

という

これまでより長
なが

い期間
き か ん

で方針
ほうしん

を立
た

て、３年
ねん

で変
か

えるべきところは変
か

えると

いう考
かんが

えである。 

土居
ど い

委員
い い ん

：計画
けいかく

については、自立
じ り つ

支援協
しえんきょう

議会
ぎ か い

でモニタリングを行
おこな

っていくことにな

るため、３年目
ね ん め

で見直
み な お

しを含
ふく

めたモニタリングを行
おこな

うことも、1 つの方法
ほうほう

だと思
おも

う。以前
い ぜ ん

、国
くに

の福祉
ふ く し

計画
けいかく

が１０年
ねん

の期間
き か ん

でも５年
ねん

で見直
み な お

しを行
おこな

っ

ていた。３年
ねん

で見直
み な お

しを行
おこな

うということであればよいが、それがないと、

６年
ねん

は長
なが

いと認識
にんしき

している。 

荒木
あ ら き

委員
い い ん

：資料
しり ょう

２の図中
ずちゅう

の⑤計画
けいかく

策定
さくてい

部会
ぶ か い

に「※３年
ねん

に１度
ど

、１年間
ねんかん

の部会
ぶ か い

」とある

が、３年後
ね ん ご

にまた同部会
ど う ぶ かい

を設置
せ っ ち

し、検討
けんとう

を行
おこな

うということでよいか。 

事務局
じ む き ょ く

：誤植
ごしょく

である。削除
さくじょ

いただきたい。 

日野
ひ の

会長
かいちょう

：計画
けいかく

の期間
き か ん

については、次回
じ か い

以降
い こ う

にまた振
ふ

り返
か

ることも選択肢
せ ん た く し

として

あると考
かんが

えている。本日
ほんじつ

のところは、議論
ぎ ろ ん

をここまでとし、次
つぎ

の議題
ぎ だ い

に移
うつ
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らせていただきたい。 

 

３ アンケート結果
け っ か

について 

是枝
これえだ

委員
い い ん

：御説明
ごせつめい

いただいた内容
ないよう

が資料
しり ょう

のどこにあたるかが分
わ

からない。 

事務局
じ む き ょ く

：内容
ないよう

を要約
ようやく

して御説明
ごせつめい

させていただいている。 

是枝
これえだ

委員
い い ん

：本
ほん

アンケートは聴覚
ちょうかく

障害者
しょうがいしゃ

の方
かた

からも回答
かいとう

をいただいているのか。 

事務局
じ む き ょ く

：回答
かいとう

をいただいている。 

土居
ど い

委員
い い ん

：同
どう

アンケート上
じょう

の、身体
しんたい

障害者
しょうがいしゃ

手帳
てちょう

をお持
も

ちの方
かた

の中
なか

に含
ふく

まれていると

いうことか。 

事務局
じ む き ょ く

：そのとおりである。 

なお、人数
にんずう

については、アンケート送付数
そ う ふ す う

は把握
は あ く

しているが、回答数
かいとうすう

は

匿名
とくめい

によるため、障害
しょうがい

種別
しゅべつ

までの把握
は あ く

はできない。 

常川
つねかわ

委員
い い ん

：アンケート結果
け っ か

に、「難病
なんびょう

（特定
とくてい

疾患
しっかん

）の診断
しんだん

を受
う

けている」という内訳
うちわけ

が

あるが、これは、身体
しんたい

障害者
しょうがいしゃ

手帳
てちょう

をお持
も

ちで、かつ、難病
なんびょう

の診断
しんだん

を受
う

け

ている方
かた

ということか。 

それとも、身体
しんたい

障害者
しょうがいしゃ

手帳
てちょう

をお持
も

ちであるかを問
と

わず、難病
なんびょう

の診断
しんだん

を受
う

けている方
かた

ということか。 

事務局
じ む き ょ く

：身体
しんたい

障害者
しょうがいしゃ

手帳
てちょう

をお持
も

ちであるかを問
と

わず、難病
なんびょう

の診断
しんだん

を受
う

けている

方
かた

である。 

土居
ど い

委員
い い ん

：アンケート結果
け っ か

は、市民
し み ん

の声
こえ

を反映
はんえい

したものであり、非常
ひじょう

に重要
じゅうよう

である
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と考
かんが

えている。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

いただける時間
じ か ん

を別途
べ っ と

設
もう

けていただける

ということでよいか。 

事務局
じ む き ょ く

：計画
けいかく

策定
さくてい

のスケジュール上
じょう

、本部会
ほんぶかい

で説明
せつめい

する時間
じ か ん

を設
もう

けることは難
むずか

しい。アンケート結果
け っ か

を説明
せつめい

した資料
しり ょう

を作成
さくせい

し、別途
べ っ と

送付
そ う ふ

させていただ

くことで対応
たいおう

したい。 

 

４ 計画
けいかく

策定
さくてい

部会
ぶ か い

スケジュール予定表
よていひょう

（案
あん

）について 

日野
ひ の

会長
かいちょう

：１２月
がつ

にパブリックコメントを開始
か い し

することを考
かんが

えると、本部会
ほんぶかい

で議論
ぎ ろ ん

で

きるのは、実質的
じっしつてき

には１０月
がつ

までである。約
やく

半年
はんとし

という短
みじか

いスケジュール

で計画
けいかく

を策定
さくてい

していく必要
ひつよう

があるため、少
すこ

し急
いそ

ぎ足
あし

で進
すす

めていく必要
ひつよう

が

あるため、御協力
ごきょうりょく

をお願
ねが

いしたい。 

 

５ その他
た

 

加藤
か と う

委員
い い ん

：本日
ほんじつ

の議事
ぎ じ

要旨
よ う し

は配布
は い ふ

されるのか。 

事務局
じ む き ょ く

：配布
は い ふ

する。 

加藤
か と う

委員
い い ん

：次回
じ か い

の部会
ぶ か い

で本日
ほんじつ

配布
は い ふ

の資料
しり ょう

を持
じ

参
さん

する必要
ひつよう

はあるか。 

事務局
じ む き ょ く

：必要
ひつよう

な資料
しり ょう

は当日
とうじつ

配布
は い ふ

するので、持参
じ さ ん

いただく必要
ひつよう

はない。次回
じ か い

の部会
ぶ か い

で質問
しつもん

されたい内容
ないよう

や確認
かくにん

したい内容
ないよう

のものがあれば、御持参
ご じ さ ん

いた

だきたい。 

 

 

終了
しゅうりょう

 


